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 ある支援者の方からお電話を頂き、幾つかのご質問を頂きました。以前にも同じよう

なご質問をいただいたことがありますので、ご質問とその時の回答についてご紹介しま

す。 

質問①：｢ロータリー希望の風奨学金｣の事務局に電話したら、秋田の方が対応されたが、

どういうことか？ 

回答）現在の事務局は「国際ロータリー第 2580 地区ガバナー事務所(東京都中央区

京橋 2-11-8 全医協連会館 1F)」となっています。協議会の初代委員長は

2580 地区(東京、沖縄) 東京江戸川 RC の上野 操(PDG)が務められました。

その時、事務局を上記ガバナー事務所内に置かせていただきました。その後、

委員長が 2540 地区(秋田)潟上 RC の地葉新司(PDG)に変わりましたが、大き

な資金を扱う団体として、事務局の所在地を委員長が交代するたびに変更する

のは、信用等の問題でまずいのではないかとの考えから、2580 地区のご好意

のままに、継続して使用させて頂いております。 

 

質問②：郵便物や電話はどのようにされているのか？ 

 回答）2580 地区ガバナー事務所に送られた郵便物は、週 1 回、秋田事務局に転送さ

れます。電話＆Fax:03-5250-2050 については、着信次第“秋田事務局”

に転送されますので、委員長の地葉(私)あるいは当社の社員が対応しておりま

す。 

 

質問③：東京に事務所があるとしながら、支援金の振込先を「千葉銀行 銚子支店」と

しているが、この理由は？ 

回答）協議会初代の庶務・会計担当は 2790 地区(千葉)銚子 RC 織田吉郎(PDG/故

人)副委員長が務めていた関係で、千葉銀行銚子支店に口座を開設しました。こ

ちらも、①と同様に継続しております。 

 

質問④：支援金を振り込んだ後、礼状と領収書が川崎事務局から発送されてきたが？ 

 回答）現在の会計担当は 2590 地区（神奈川 横浜・川崎）川崎北 RC の川野正久（PDG）

副委員長が務めております。資金の管理を川崎事務局として行っております。 

 

質問⑤：運営は全てロータリアンの方々がボランティアで行っていると聞いたが？ 

 回答）協議会の委員は 27 名ですが、｢ロータリー希望の風奨学金｣の趣旨や活動に賛

同されたロータリアンの方々とご家族が行っています。その為、経費は電話代

や事務消耗品代等で月額 2 万円程度しか、使用しておりません。 

 

（文責：委員長/地葉新司/2010-2011PG/潟上 RC） 


